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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO TAQUES, E AO SENHOR SECRETÁRIO
DE  ESTADO  DE  INFRAESTRUTURA  E
LOGÍSTICA,  SENHOR  MARCELO  DUARTE
MONTEIRO,  A  NECESSIDADE  DA  URGENTE
RECUPERAÇÃO  DA  RODOVIA  MT  130  NO
MUNICÍPIO DE PARANATINGA.

Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à Mesa
Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador PEDRO
TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Infraestrutura e Logística, Senhor MARCELO DUARTE
MONTEIRO, a urgente recuperação da Rodovia MT 130, no Município de Paranatinga.
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Max Russi
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

Tal proposição é oriunda de reivindicação do líder comunitário senhor Josevaine Silva de Souza.

A presente proposição é para que seja atendido o pedido no seu inteiro teor, para que seja viabilizada,
urgentemente, a recuperação da rodovia MT 130, no Município de Paranatinga, pois a mesma encontra sem
condições de trafego, e devido ao intenso movimento de carretas devido ao inicio da safra de milho, a
situação da rodovia só tende a piorar mais a cada dia.

A realização da obra se faz necessário para melhorar a infraestrutura da rodovia MT 130 e dar mais
segurança para os usuários da rodovia, como por exemplo, estudantes do Município de Paranatinga, que se
deslocam todas as noites para a cidade de Primavera do Leste, e perdem cerca de mais de 3 horas para
percorrer um trecho de 140 quilômetros.

A atual situação da Rodovia além de tomar muito tempo de quem trafega por la, ainda oferece muitos
perigos, inclusive a vidas dos transeuntes, pois os veículos que passam por la, principalmente as carretas,
invadem a pista contraria, no intuito de desviar dos buracos, o que aumenta muito o risco de colisão.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito, no desejo de
garantir melhor atendimento aos moradores do Município de Paranatinga.
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